
Wie sind Asylbewerber in München über das Stadtgebiet verteilt?

Die Landeshauptstadt München steht vor der großen Herausforderung eine große Anzahl an 
Asylbewerbern in München unterzubringen.
Dies stellt aufgrund des ohnehin schon bestehenden Wohnungsmangels und der nicht immer 
einfachen Situierung in passender Umgebung eine Herausforderung dar.
Dabei sollten allerdings nicht einige wenige Stadtbezirke die Hauptlast tragen und dabei 
eventuell zu neuen sozialen Brennpunkten werden, unter denen dann die bisherigen Bewohner 
zu leiden haben. 

Wir fragen daher:

1. Wie sind Asylbewerber und unbegleitete minderjährige Flüchtlinge auf das Stadtgebiet 
verteilt?
(Bitte nach Stadtbezirken und dem Verhältnis zur Einwohnerzahl der Stadtbezirke zum 
31.03.2016 aufschlüsseln und die Begriffe weit fassen, das heißt anerkannte, geduldete, 
abgelehnte noch hier lebende Personen usw. sollten berücksichtigt werden. Des weiteren sollen 
alle Unterbringungsformen wie Erstaufnahmeeinrichtungen dargestellt werden)

2. Falls es deutliche Ungleichheiten bei der Unterbringung geben sollte, was gedenkt die Stadt 
dagegen zu tun?

3. Welches Feedback erhält die Stadt aus den BAs und Bürgerversammlungen?
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